



ESTUDIO MULTICÉNTRICO INTERNACIONAL SOBRE TRAQUEOBRONQUITIS ASOCIADA A LA VENTILACIÓN MECÁNICA

(TAVeM Project)

Estimados Amigos

SEMICYUC y FEPIMCTI han decidido apoyar y promover el estudio multicéntrico internacional sobre traqueobronquitis asociada a la ventilación mecánica (TAVeM) propuesto por el GTEI/SEMICYUC. La extraordinaria participación de los miembros de SEMICYUC durante la última pandemia de Gripe A /H1N1 que culminó con la publicación de 20 manuscritos en revistas indexadas, así como en otras colaboraciones continuadas (ENVIN, BACTERIEMIA ZERO, NUEMONIA ZERO) nos ha posicionado como una Sociedad de referencia mundial.

Una vez más, te invitamos a participar en un estudio internacional que intenta poner un poco de claridad en una entidad tan poco definida en cuanto al diagnóstico y tratamiento como es la TAVeM.

El estudio consta de 4 fases. La PRIMERA FASE, es una encuesta online de situación, a la cual podrás acceder desde la pagina principal de la SEMICYUC y FEPIMCTI. Para completar la encuesta en forma online (si ya ha enviado la encuesta por e-mail no debes completar esta pues ya han quedado registrados sus datos) debes pinchar sobre el enlace que aparecen en la web:

<http://www.clinicalrec.com/es/node/add/protocolo-vat> (castellano)

<http://www.clinicalrec.com/en/node/add/protocolo-vat> (Inglés)

La encuesta voluntaria será ofrecida a todos los Socios de SEMICYUC y miembros de la FEPIMCTI así como en redes de investigación en Latinoamérica, Francia, Portugal y Asia con lo cual esperamos la participación de más de 400 UCIs. En la encuesta deberás expresar si estás interesado en participar en la SEGUNDA FASE que se corresponde con el trabajo de campo (recogida de datos) que esperamos sea por un periodo breve. Para ello, es muy importante designar un responsable por el Centro (IP) y como máximo 2 colaboradores que integrarán el TAVeM Project Working Group, grupo que firmará todas las publicaciones que puedan surgir. Para esta segunda fase recibirás oportunamente el protocolo de investigación con la aprobación del Comité de Ética e Investigación de España para la autorización por autoridad local si fuese necesario.

La TERCERA FASE será el análisis y comunicación de los datos. En documento adjunto se describe la política de manejo de los datos y las publicaciones relacionadas.

En la CUARTA FASE se procederá a la confección y presentación de un documento de consenso sobre diagnóstico y tratamiento de la TAVeM que se presentará durante el Congreso de la FEPIMCTI/SEMICYUC del 2014 en Madrid. Los participantes saldrán de los investigadores TAVeM y del Grupo de Dirección del estudio y se comunicarán oportunamente.

Toda la información que vaya surgiendo respecto de las diferentes fases del proyecto la podrás encontrar en la Web de nuestra Sociedad o bien en la de FEPIMCTI.

Esperamos contar con tu participación activa.

Cordialmente

Dr. Alejandro Rodríguez
Coodinador GTEI/SEMICYUC

Dr. Ignacio Martín-Loeches
Coordinador TAVeM Project

Dr. José Cuñat
Presidente de SEMICYUC

Dr. Sebastián Ugarte
Presidente FEPIMCTI